

KATA PENGANTAR

Terimakasih Kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala cinta kasih, kemurahan dan pemeliharaan-Nya. Limpahan kebaikan-Nya jugalah yang memampukan penulis mengerjakan penelitian ini. Skripsi ini berjudul “Perbandingan Model *Problem Based Learning* dengan model *Discovery Learning* Terhadap Hasil Belajar Siswa di Kelas VIII SMP Swasta Brigjend Katamso pada Materi Sistem Pencernaan Makanan Pada Manusia Tahun Pelajaran 2015/2016”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Ibu Dr.Martina Restuati, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si, Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd, dan Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Ibu Dra. Aryeni, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran dalam perkuliahan, Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Unimed, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr.Herbert Sipahutar,M.Sc sebagai Pembantu Dekan I (Bidang Akademik) FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi FMIPA UNIMED dan Ibu Endang Sulistiorini M.Si.,Apt selaku Sekretaris Jurusan Biologi FMIPA UNIMED serta Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi FMIPA UNIMED, Ibu Dr.Tumiur Gultom,MP,SP yang banyak memberi bimbingan dan motivasi dan seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Dwarta M. Lubis, S.Pd selaku Kepala Sekolah, dan Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, serta Ibu Gelora H.T. S.Pd selaku Guru Biologi dan Siswa/i Kelas VIII SMP Swasta Brigjend

Katamso yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada ayahanda tersayang B. Gultom dan Ibunda K. Sinaga, Kakak saya Hotriris Gultom dan Adik saya Liemmy Gultom, Jojor Gultom, Gugun Gultom, Nella Gultom dan Goppar Gultom dan juga untuk Kakek/Nenek, Paman/Bibi juga semua keluarga yang yang selalu memberikan doa dan motivasi, semangat serta dukungan moral serta materi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Terima kasih saya ucapkan kepada teman-teman saya satu kelas Biologi Dik B 2012 dan teman PPLT di SMP Negeri 1 Sigumpar, sahabat seperjuangan saya Irdawarni Sihaloho, Roma Sagala, Meyanti Rumahorbo, Erlikasna Ginting, Megawati Marbun dan Tawaria Barus serta untuk teman kos saya yang menyemangati saya, dan ucapan terimakasih juga kepada teman-teman UKM KP-UP FMIPA UNIMED, tidak lupa juga teman satu PS saya Desi, Dini, Ivan, dan Willy.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, 14 Juni 2016
Penulis,

Romasi Gultom
NIM 4123141084